

県女第一期生より、皆実高校生に至る六拾五年の歴史に連なる者。また今後、この同じ流に連なる者、手をつなぎ足音高く歩もう。足音高く声を揃えて元気に歩もう。我等は、皆実有朋会員である。歩もう、歩もう、力強く。

# 皆実有朋

発行所  
広島市出汐町  
広島皆実高等学校内  
社団法人  
皆実有朋会  
印刷所  
四反田印刷株式会社  
翠町電⑤2024・5017

——きょうからあなたは皆実有朋会員です——御

卒

業

——きょう皆実高校を卒業されるみなさん、仲良くしましょう——



本会理事長  
熊田ムメさんが  
あなたに  
送ることば

## お祝いの言葉

熊田ムメ

おめでとう!! 御卒業。  
まず 何を考えますか ?

ゆくて!! 胸をはって大きく呼吸をして  
「われここにあり」でしよう。  
大地を踏みしめて「われ ゆかん」でしよう。

おめでとう。その意気。

それで あなたを試し 培い  
そして 成長を期して下さい。

愛されていることを信じよう。  
決して 独りほつちでないことを信じよう。  
この信念はあなたを守るでしょう。

卒業証書を手にして

ありがとうございました。  
両親に。先生に。友達に。  
折にふれ 母校をたずねて下さい。

そこには同窓会もありますよ。

## 同窓会館を設立すること

は四十年度総会すでに決定されていながら、未だ機熟さすという状態で一年余を経てしまつたが、よいよ本年から具体的活動の一歩を踏み出した

1月28日、第一回の建設委員会が日立アミリーセンターで開かれた。折からの激しい雨にもかかわらず八十名もの会員が参加会場はいっぱい、文字通りヒザをつきあわしての話し合いとなる。

議長には皆実一期の太鼓矢氏が選出された。今日話し合うことがらについて理事からの説明がある。同窓会館設立の場所、使用目的と構造、規模と費用、資金募集と会額、その他。

初会合で、全くの白紙状態からはじまるため、討論の基準がわからない。そこで、昨年同窓会館を設立した福山聰陽高校の場合が、複数して理事より報告され、一つめやすとする。

までは設立場所。第一にあげられ

るものが日本館跡。場所的には申し分ない。ただその場合、来年度のインターハイの関係もあって、学園側が運動器具置、便所等の併設を強く要望していることが問題となつた。一階を器具置場に、二階以上を同窓会関係といふことであるが、賛成もあり、付近が汚れるから何か別のものをという意見も強く、一応おづけとなる。

使用目的について、在校生の礼法、茶華道室として、同窓生のクラブ会、宿泊、料理教室等々の意見が出る。声あり、「使用目的は女性向きのものが多くある。男性も忘れないで欲しい。」これは今後のアイデアと設計次第で利用価値はいくらでも増えるだろう。規模などの位にするか、募金額にも左右される。現在の会員数は一万二千人、一万人から一千円づつで総額一千万円の割である。寄付金額はいくらまで応じられるだろうか、一千円、三千円では?

仮りに、一人平均三千円として、総工費一千万円とすれば七千人が、三千万円とすれば一万人が募りに応じなければならない。少なくとも一千三千円は必要であろう。しかし出し出し難い。一年に一千円づつ入金してもらおう、学割を作つて入れ音楽会でも開いたら、意見が

# 第一回建設委員会開かるへ

るものが日本館跡。場所的には申し分ない。ただその場合、来年度の

同窓会館を母校の象徴に

続出する。

工費について、盛んに論議され

ている時、ある有朋時代の卒業生の方が、同窓会館に関する次のような意味のことを述べられた。

県女が現在の皆実高校になったとしても、学校の場所も違えば校舎も違う。皆実の卒業生には母校が存在しているが、県女の卒業生が今のはじま高校になったことは到底できない。せめて自分達の手で作りあげた同窓会館でもあれば、県女の卒業生も見出すことは到底できない。

はじま高校の中に母校を見つけ、心のよのどころとすることができるのではないか。そのように考えれば寄付金の額など問題にならなくなるのではないか。

この言葉に感動したのは決して私一人だけはあるまい。会場は一瞬静かになった。これでは直下げ案の出ようはずがない。

まだまだ、議論は果てないが、

初会合でもあり、会場の制限時間もせまつてまた。次の委員会は二月中に開くこと、今日の話し合いをもとにして、理事会が具体的な青写真を用意することを決議して散会した。